

■ Editorial Editorial

- 473 Internationale Aufmerksamkeit für „Der Orthopäde“**
 International attention for „Der Orthopäde“
 D. Kohn

■ Einführung zum Thema Introduction to the topic

- 474 Die ganze orthopädische Palette**
 The total range of orthopedics
 V. Ewerbeck

■ Originalien Originals

- 475 Meniskusdegenerationscore und NITEGE-Expression. Immunhistochemischer NITEGE-Nachweis in der schwergradigen Meniskusdegeneration**
 Meniscal degeneration score and NITEGE expression. Immunohistochemical detection of NITEGE in advanced meniscal degeneration
 V. Krenn · P. Knöß · W. Rütger · M. Jakobs · M. Otto · M.G. Krukemeyer · A. Heine · G. Möllenhoff · B. Kurz
- 486 Beeinträchtigen Meniskusverletzungen den stabilen Stand?**
 Do meniscus injuries affect postural stability?
 H.-G. Palm · C. Laufer · F. von Lübken · G. Achatz · B. Friemert
- 495 Präklinische Ergebnisse beschichteter Knieimplantate für Allergiker**
 Preclinical evaluation of coated knee implants for allergic patients
 J. Reich · L. Hovy · H.-L. Lindenmaier · R. Zeller · J. Schwiesau · P. Thomas · T.M. Grupp
- 503 Azetabuläre Revisionsoperationen mit der längsovalen Revisionspfanne. Klinische und radiologische Ergebnisse von 217 Fällen**
 Acetabular revision surgery with the oblong revision cup. Clinical and radiological results of 217 cases
 S. Fickert · S. Pfeiffer · A. Walter · K.P. Günther · W.-C. Witzleb



Die arthroskopische Entfernung eines Tumors beschreibt der Fallbericht ab ► Seite 512

■ CME Weiterbildung • Zertifizierte Fortbildung Continuing education



- 519 Periprothetische Frakturen bei Hüftendoprothese. Klassifikation, Diagnostik und Therapiestrategien**
 Periprosthetic fractures after total hip arthroplasty.
 Classification, diagnosis and therapy strategies
 B.M. Holzapfel · P.M. Prodingler · M. Hoberg · R. Meffert · M. Rudert · R. Gradinger
- 534 CME-Fragebogen**
 Questionnaire

Abonnenten punkten doppelt! Nutzen Sie kostenlos alle CME-Beiträge von Der Orthopäde und Der Unfallchirurgie.

■ Kasuistiken Case reports

- 512 Arthroskopische Therapie eines intraartikulären Tumors am Hüftgelenk**
 Arthroscopic treatment of an intra-articular tumor of the hip joint
 C. Mella · J. Lara · D. Parodi · L. Moya · A. Nuñez
- 516 Patellafraktur nach MPFL-Rekonstruktion bei femoropatellarer Instabilität**
 Patellar fracture after patellar stabilization
 S. Lippacher · H. Reichel · M. Nelitz



■ Verschiedenes Miscellaneous

- 543 Termine** Forthcoming meetings
- 544 Impressum** Imprint

Titelbild: © Mathias Ernert, Orthopädische Universitätsklinik Heidelberg

Zielsetzung der Zeitschrift

Der Orthopäde ist ein international angesehenes Publikationsorgan und widmet sich allen Aspekten der Orthopädie und ihrer Nachbargebiete. Umfassende Übersichtsarbeiten zu einem aktuellen Schwerpunktthema sind das Kernstück jeder Ausgabe. Im Mittelpunkt steht gesichertes Wissen zu Diagnostik und Therapie mit hoher Relevanz für die tägliche Arbeit – der Leser erhält konkrete Handlungsempfehlungen. Frei eingereichte Originalien ermöglichen die Präsentation wichtiger klinischer Studien und dienen dem wissenschaftlichen Austausch. Beiträge der Rubrik „CME: Weiterbildung – Zertifizierte Fortbildung“ bieten gesicherte Ergebnisse wissenschaftlicher Forschung und machen ärztliche Erfahrung für die tägliche Praxis nutzbar. Nach Lektüre der Beiträge kann der Leser sein erworbenes Wissen überprüfen und online CME-Punkte erhalten. Die Rubrik orientiert sich an der Weiterbildungsordnung des Fachgebiets.

Aim & Scopes

Der Orthopäde is an internationally recognized journal dealing with all aspects of orthopaedics and its neighboring areas. The journal serves both the scientific exchange and the continuing education of orthopaedists. Freely submitted original papers allow the presentation of important clinical studies and serve scientific exchange. Comprehensive reviews on a specific topical issue focus on providing evidenced based information on agnostics and therapy. Review articles under the rubric "Continuing Medical Education" present verified results of scientific research and their integration into daily practice. **Review:** All articles of *Der Orthopäde* are reviewed. Original papers undergo a peer review process. **Declaration of Helsinki:** All manuscripts submitted for publication presenting results from studies on probands or patients must comply with the Declaration of Helsinki. **Indexed in Science Citation Index Expanded, Medline, EMBASE and Scopus.**